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A atuação de dois parlamentares maranhenses foi decisiva para a aprovação do projeto de lei que
amplia a área de atuação da Codevasf. A proposta é dos senadores Roberto Rocha (Maranhão) e
Benedito de Lira (Alagoas). O deputado Hildo Rocha foi o relator. A eficiente articulação política dos
dois parlamentares maranhenses facilitou a tramitação do projeto em todas as comissões e, por
fim, a transformação em lei  sancionada pelo presidente da república Michel Temer, conforme
registra a edição do Diário oficial do dia 17/11/2017.

O que muda?

A lei estipula que além das bacias hidrográficas do Parnaíba, Itapecuru e Mearim, de agora em
diante a Codevasf passará a atuar também nos municípios localizados nas bacias do Tocantins,
Munim, Gurupi, Turiaçu e Pericumã. “A Codevasf já atua no Maranhão há quatro anos, levando
desenvolvimento,  principalmente,  para localidades rurais  por meio de construção de estradas
vicinais;  açudes;  arranjos  produtivos  locais;  aquisição  de  equipamentos  agrícolas  e  pequenas
indústrias.  De agora em diante,  essas ações irão beneficiar praticamente todos os municípios
maranhenses”, explicou Hildo Rocha.

Articulação

A participação do deputado Hildo Rocha foi  fundamental para o rápido e vitorioso avanço da
proposta. Isso porque o parlamentar é membro titular de duas comissões pelas quais a proposta
tramitou. Na Comissão de Finanças e Tributação (CFT) o deputado atuou como relator; na CCJ Hildo
Rocha usou o  seu prestígio  político  atuando como articulador  junto  aos  colegas  da  bancada
maranhense e parlamentares de outros estados da federação.

“No senado, coube ao senador Roberto Rocha atuar bravamente pela aprovação. Na Câmara, tive a
felicidade de acrescentar a minha parcela de contribuição. Assim, conseguimos aprovar a proposta.
Agradeço ao presidente Michel Temer por ter sancionado esse projeto relevante, fundamental para
o desenvolvimento do Maranhão”, enfatizou Hildo Rocha.

https://youtu.be/6B5W5Md_uMY


